

1er Congreso de tarot, Uruguay

Exposición de Juan Pablo Alberini, tarotista terapéutico, 22 años, Santa fe, Arg.

Se detallan algunas características del tema tratado en la exposición.

- El tarot terapéutico esta enfocado a resolver problemas de las personas, casi de cualquier índole.
- Se trata de sesiones personales en consultorio donde el consultante tiene una charla con el tarotista.
- El tarot no necesita información para saber cual es el tema que está perjudicando o atravesando el consultante. Una lectura general es capaz de sacarlo a la luz.
- Se profundiza en esta temática lo más que se pueda hasta acercarnos a la solución.
- Lo primero que se observa en un consultante, si no está acostumbrado, es un impacto o asombro. Lo que sucede es que estoy hablando de él o ella, y obviamente esa es la reacción.
- Poco a poco los consultantes entran en confianza porque se dan cuenta que les di información muy valiosa y sin preguntarles nada. Así se forma un ida y vuelta en el que el consultante me ayuda a llegar al punto.
- La sesiones son un movimiento de energía, no es una charla como cualquiera, por mi y por el consultante, pasan muchos pensamientos, sentimientos y emociones, que se reflejan en el cuerpo, nerviosismo, entrar en calor, sudar, movimiento y voz acelerada, etc; maneras de cómo actúa la energía.
- Los consultantes se retiran muy bien, con paz, tranquilidad y felicidad, por mas que no tengan la solución concreta en la manos, que muchas veces no existe, por que hay problemas que no se pueden solucionar, sino que se atraviesan y se superan.
- Lo intenso, en cuanto a movimiento de energía(cosas que pasan en mi y en los consultantes y las expresiones del cuerpo) va a depender del malestar y el escepticismo del consultante.

Muchas gracias por el espacio.